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(ANSA) - PERUGIA, 27 SET - "La sola via per far sviluppare l'industria
e l'economia dell'Umbria passa dalla crescita dimensionale delle sue
imprese, delle nostre imprese, che è legata in modo indissolubile
all'internazionalizzazione. Non dobbiamo avere paura di parlare al
futuro": è questa la conclusione "univoca" per gli imprenditori umbri
secondo le parole del riconfermato Antonio Alunni alla presidenza di
Confindustria Umbria.
    Durante la sua relazione, nella parte di assemblea pubblica che oggi
al Teatro Lyrick di Assisi ha fatto seguito a quella privata riservata alle
aziende associate (con la nomina di Gianluigi Angelantoni alla vice
presidenza), il presidente degli industriali umbri ancora per il biennio
2019-2021 ha sottolineato: "Per crescere le nostre imprese hanno
bisogno del lavoro, dell'intelligenza e della creatività di chi le possiede
e di chi le gestisce. Hanno bisogno di una visione lungimirante", ma
"hanno bisogno di un ambiente favorevole all'impresa e all'industria".
   

Economia, affari e finanza   Gianluigi Angelantoni Antonio Alunni

Confindustria
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ECONOMIA SPECIALE ELEZIONI 2019

Regionali, Confindustria: «Giudichiamo i
programmi. Otto priorità per chi vuole i
nostri voti»
Il presidente Alunni: «Servono regole più semplici e una identità
regionale forte. Un patto coi sindacati». Angelantoni nuovo
vice. Boccia: «Tagliare cuneo fiscale»

2 7  S E T T E M B R E  2 0 1 9    

di Ivano Porfiri

Otto priorità che vanno dalla creazione di un brand Umbria alle infrastrutture,

dalla semplificazione al credito. Il presidente di Confindustria Umbria, Antonio

Alunni, le consegna come un compito da fare a casa a chi si presenterà per

chiedere i voti alle prossime elezioni regionali. «Come imprenditori – dice nella

sua relazione all’assemblea annuale di Assisi – non spetta a noi giudicare i

valori delle diverse forze politiche che competono per aggiudicarsi il governo

Articoli correlati

Ast, firmata la cassa
integrazione per 700
lavoratori. Sindacati:
«Mancano dati
indispensabili»
C’è l’Umbria al mega
Villaggio a chilometro zero di
Bologna: ecco tutte le
curiosità

Consumo consapevole, Coop
aderisce al ‘Saturday for
future’: c’è anche Assisi

Interviene Antonio Alunni
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nazionale e i livelli di governo inferiori. Ma come imprenditori abbiamo il

diritto, e anzi il dovere, di giudicare i programmi delle diverse forze politiche

per quel che riguarda l’economia e di esprimere il nostro giudizio». Nella platea,

tra gli industriali, molti politici. Tra loro i candidati presidente Donatella Tesei,

Vincenzo Bianconi (con Andrea Fora) e Claudio Ricci.

L’assemblea Prima della relazione di Alunni si è svolta la parte a porte chiusa

dell’Assemblea, durante la quale sono stati rinnovati gli organismi con la nomina

di Gianluigi Angelantoni come vicepresidente. Nato a Todi 75 anni fa, è presidente e ad del

Gruppo Angelantoni Industrie di Massa Martana, presidente di Anest (Associazione Nazionale del Solare

Termodinamico) e vicepresidente nazionale del Kyoto Club. Dopo la relazione di Alunni, interviene Gian

Carlo Blangiardo (presidente Istat) e quindi spazio alla tavola rotonda con Alberto Bombassei,

presidente Brembo, Alessandro Chiesi, responsabile Regione Europa Chiesi

Farmaceutici, Edoardo Garrone, presidente Gruppo Erg e Andrea Tomat,

presidente Gruppo Lotto-Stonefly. A chiudere l’intervento del presidente

nazionale di Confindustria, Vincenzo Boccia. Nel corso della serata verranno

premiate 14 aziende storiche con 75 anni di iscrizione a Confindustria Umbria.

LE 14 AZIENDE STORICHE PREMIATE

Otto priorità Alunni, nella sua relazione, dunque, snocciola i punti che giudica

essenziali per avere il favore degli industriali alle elezioni regionali. «La vera

creazione di ricchezza in una Nazione è data dalle imprese – dice -. Se la

ricchezza non è prodotta, essa non può neanche essere distribuita e redistribuita

per le finalità sociali. Troppo spesso si dimentica questa verità fondamentale.

Noi possiamo agire bene, creare posti di lavoro e ricchezza per tutti, soltanto se

intorno all’impresa c’è una comprensione veritiera e diffusa della nostra

missione e della nostra azione». Per creare questo contesto, il prossimo governo

se vorrà essere, funzionale alla prosperità della nostra Regione, dovrà

perseguire, alcune priorità. «La prima – secondo Alunni – è quella di dare una

identità chiara, netta e riconosciuta in Italia e nel mondo all’Umbria. Produrre in

Umbria deve diventare un segno riconosciuto nel mondo di tutte le nostre

eccellenza».

Regole più semplici La seconda priorità

è quella «dotare la nostra Regione di

infrastrutture alla pari delle altre regioni

più avanzate dell’Italia». Seguono la

formazione del capitale umano e la

semplificazione normativa. «Noi –

spiega Alunni – non vogliamo, una

assenza di regole. L’ambiente è un

esempio fondamentale di questo punto.

L’ambiente non è un vincolo ma è un’opportunità. Noi vogliamo regole migliori,

più efficienti, che favoriscano e non ostacolino l’attività imprenditoriali». La

quinta priorità è l’innovazione, da incentivare concentrando le risorse della
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C O N D I V I D I    

prossima programmazione europea. Poi ci sono l’agevolazione del credito, la

valorizzazione della sanità privata e il rafforzare il processo di

internazionalizzazione delle imprese.

Piccolo non è bello Da quest’ultimo punto di vista, il presidente degli industriali

ha invitato a non avere paura di aprirsi al mondo, di esplorare nuovi mercati

«perché – ha detto – noi imprenditori dell’Umbria abbiamo tutte le capacità di

essere vincenti nell’economia globalizzata» di cui «dobbiamo vedere non i lati

negativi ma le opportunità formidabili per le nostre aziende». Tuttavia, Alunni ha

richiamato uno studio dell’Aspen Institute econdo cui la peculiarità dell’Umbria

è la presenza di numerose imprese che sono relativamente meno efficienti.

Queste imprese sono la causa del dato aggregato negativo per ciò che concerne la

produttività del lavoro. Le dimensioni limitate delle imprese manifatturiere

costituiscono un fattore negativo, in quanto l’investimento nella

internazionalizzazione e nell’innovazione richiede un forte supporto finanziario.

«La conclusione per noi imprenditori – sottolinea Alunni – è univoca. La sola via

per far sviluppare l’industria e l’economia dell’Umbria passa dalla crescita

dimensionale delle sue imprese, delle nostre imprese. Per crescere le nostre

imprese hanno bisogno del lavoro, dell’intelligenza e della creatività di chi le

possiede e di chi le gestisce. Hanno bisogno di una visione, di imprenditori

capaci e soprattutto lungimiranti. Ma hanno bisogno anche di operare in un

contesto che renda il lavoro degli imprenditori e dei manager possibile».

Patto coi sindacati Di un simile contesto fanno parte anche le rappresentanze dei

lavoratori. E a loro Alunni lancia una sorta di appello. «Nella formazione di un

capitale umano di eccellenza, noi auspichiamo, noi ci aspettiamo, una proficua

collaborazione con le forze sindacali. La naturale dialettica tra le forze datoriali

e quelle sindacali non deve mai diventare una contrapposizione. Non vi sono

interessi contrapposti dei datori di lavoro e dei lavoratori. Chiediamo oggi ai

sindacati di intraprendere un percorso comune, nell’interesse generale dei propri

iscritti e della nostra Regione».

Boccia: «Tagliare cuneo fiscale» Il presidente nazionale Vincenzo Boccia ha

parlato a margine dell’assemblea, specie di temi nazionali. «Ci attendiamo – ha

detto – il taglio delle tasse sui salari dei lavoratori italiani, che significherebbe

anche attivare la domanda interna». Sul contrasto all’evasione fiscale, Boccia ha

sottolineato come Confindustria sia «per una premialità sull’uso della moneta

elettronica», ma allo stesso tempo «non per la penalizzazione dell’uso del

contante».

I commenti sono chiusi.
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Confindustria Umbria: Antonio Alunni
riconfermato alla presidenza

ASSISI -  "La sola via per far sviluppare l'industria e l'economia
dell'Umbria passa dalla crescita dimensionale delle sue imprese,
del le nostre imprese, che è legata in modo indissolubile
all'internazionalizzazione. Non dobbiamo avere paura di parlare al
futuro": è questa la conclusione "univoca" per gli imprenditori umbri
secondo le parole del riconfermato Antonio Alunni alla presidenza di
Confindustria Umbria.

Durante la sua relazione, nella parte di assemblea pubblica che
oggi al Teatro Lyrick di Assisi ha fatto seguito a quella privata
riservata alle aziende associate (con la nomina di Gianluigi
Angelantoni alla vice presidenza), il presidente degli industriali
umbri ancora per il biennio 2019-2021 ha sottolineato: "Per
c resce re  l e  nos t re  imprese  hanno  b i sogno  de l  l a vo ro ,

dell'intelligenza e della creatività di chi le possiede e di chi le gestisce. Hanno bisogno di una visione lungimirante", ma
"hanno bisogno di un ambiente favorevole all'impresa e all'industria".
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Home   Economia ed Imprese   Confindustria fa il punto, Alunni: “Per l’Umbria serve visione del futuro”

 

Crescita Durante la sua relazione, nella parte di assemblea pubblica che venerdì al Teatro
Lyrick di Assisi ha fatto seguito a quella privata riservata alle aziende associate (con la
nomina di Gianluigi Angelantoni alla vice presidenza), il presidente degli industriali umbri
ancora per il biennio 2019-2021 ha sottolineato: “Per crescere le nostre imprese hanno
bisogno del lavoro, dell’intelligenza e della creatività di chi le possiede e di chi le gestisce.
Hanno bisogno di una visione lungimirante”, ma “hanno bisogno di un ambiente favorevole
all’impresa e all’industria”. In platea presenti i candidati alla presidenza della Regione.

Economia ed Imprese Perugia Terni Extra EVIDENZA2

Confindustria fa il punto, Alunni:
“Per l’Umbria serve visione del
futuro”
L'intervento del presidente davanti all'assemblea pubblica che venerdì al Teatro Lyrick di Assisi ha
fatto seguito a quella privata riservata alle aziende associate

PERUGIA – “La sola via per far sviluppare l’industria e l’economia dell’Umbria passa dalla
crescita dimensionale delle sue imprese, delle nostre imprese, che è legata in modo
indissolubile all’internazionalizzazione. Non dobbiamo avere paura di parlare al futuro”: è
questa la conclusione “univoca” per gli imprenditori umbri secondo le parole del
riconfermato Antonio Alunni alla presidenza di Confindustria Umbria.

Da  Redazione economia  - 28 Settembre 2019 9:08

Un momento dell'Assemblea di Confindustria

Ultimissime
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Service costruttori della “nuova”
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Fondato nel 1994, Poliservice è un consorzio di  livello
nazionale che opera con successo nel  settore del
Facility Management. Nella sua attività si  pone...

Filippo Corbucci - 19 Aprile 2018 6:41

Pendolari della droga tra Perugia a
Roma: ventenni arrestati con 5,5 kg

Passignano sul Trasimeno, bambino
si ustiona con l’acqua bollente: è in
gravi condizioni
Redazione - 26 Settembre 2019 21:12
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Priorità Alunni, nella sua relazione, ha poi elencato i punti essenziali per avere il favore
degli industriali alle elezioni regionali. “La vera creazione di ricchezza in una Nazione è data
dalle imprese – dice -. Se la ricchezza non è prodotta, essa non può neanche essere
distribuita e redistribuita per le finalità sociali. Troppo spesso si dimentica questa verità
fondamentale. Noi possiamo agire bene, creare posti di lavoro e ricchezza per tutti,
soltanto se intorno all’impresa c’è una comprensione veritiera e diffusa della nostra
missione e della nostra azione”. Poi, Alunni, ha parlato di identità: “La prima – secondo
Alunni – è quella di dare una identità chiara, netta e riconosciuta in Italia e nel mondo
all’Umbria. Produrre in Umbria deve diventare un segno riconosciuto nel mondo di tutte le
nostre eccellenza”. Tutti i candidati hanno preso nota. Ora, però, si tratta di passare dalle
parole ai fatti.

TAG Confindustria Umbria Antonio Alunni

Redazione economia
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Confindustria fa il punto, Alunni:
“Per l’Umbria serve visione del
futuro”

 

PERUGIA - "La sola via per far sviluppare l'industria e
l'economia dell'Umbria passa dalla crescita
dimensionale delle sue imprese, delle nostre imprese,
che è...

Redazione economia - 28 Settembre 2019 9:08
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PERUGIA TERNI FOLIGNO SPOLETO CITTÀ DI CASTELLO UMBRIA | ITALIA | MONDO RUBRICHE

PUBBLICA

Redazione - 27 Settembre 2019 - 0 Commenti
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CRONACA POLITICA UMBRIA | ITALIA | MONDO

Confindustria e la fiera dei
candidati durante
l’assemblea regionale |
Antonio Alunni eletto per il
secondo mandato
Presente all’evento anche il presidente nazionale Vincenzo
Boccia | Vicepresidente Gianluigi Angelantoni
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share

Confindustria e la fiera dei candidati. Ci sono tutti all’assemblea annuale degli
industriali umbri. Candidati veri, falsi o presunti. Tutti in cerca di un contatto
per accreditarsi con gli industriali. Ma anche tutti a presentarsi ufficialmente o
a riposizionarsi, presentandosi a quelli che sembrano essere i “nuovi potenti”.

Il pretesto, si diceva, è l’assemblea annuale di Confindustria Umbria, convocata
per il rinnovo delle cariche. Elezione che ha visto il bis alla presidenza di
Antonio Alunni e la scelta di un vice importante, come Gianluigi Angelantoni.
Presente per l’occasione anche il presidente nazionale Vincenzo Boccia.

Quanto ai candidati: Donatella
T e s e i ,  l a  p o r t a b a n d i e r a  d i
centrodestra, c’è. Arriva presto e
registra un lungo colloquio con
l’onorevole Catia Polidori, oltre al
vescovo di Terni. Siede in seconda
f i la  e  segue attentamente  le
r e l a z i o n i .  A c c a n t o  a  l e i  l a
neoavanguardia di “Italia Viva”
Nadia Ginetti, con cui colloquia
spesso. Le due bazzicano entrambe
i  vel lut i  del  Senato e  la  loro
consuetudine si vede.

Vincenzo Bianconi insegue. Arriva più tardi, siede in quarta fila accanto ad
Andrea Fora rispondendo all’enigma che si andava diffondendo in sala: “ma
dov’è Bianconi?”. Immancabile la presenza di Claudio Ricci, già sindaco di Assisi
e di nuovo in corsa per la presidenza della Regione.

Intorno ai candidati presidente, la ressa degli aspiranti consiglieri. C’è Teresa
Severini, in corsa con la civica della Tesei, che saluta e riceve fila di “in bocca al
lupo”. Sempre elegantissima: promossa. A presidiare il campo istituzionale
Fabio Paparelli e Donatella Porzi, inedito tandem istituzionale.

Ci sono anche i candidati presidenti “mancati” come il procuratore Fausto
Cardella (scambio di battute lungo con Verini) e la sindaca Stefania Proietti,
lanciata nella corsa suo malgrado. C’e anche il primo dei grandi no incassati
da M5s-PD ante Bianconi, Brunello Cucinelli.

Ricco anche il palmares dei parlamentari. Oltre ai già nominati Verini e Ginetti,
disco verde per il leghista Caparvi: ritardatario ma modesto. Resta in piedi e
segue lungo le scale gli interventi. Distratto dal cellulare (e dalle beghe
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tuttoggi.info

Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Rassegna del 
27/09/2019
Notizia del:
27/09/2019

Foglio:2/3Lettori: 4.333
tuttoggi.info

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
45

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
83

05
40

99

22



ternane di FI?) il ternano Raffaele Nevi.
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EventiProseguono gli appuntamenti live al centro commerciale Collestrada Dal 1° al 3 novembre 2019 “Festivol a Trevi tra olio, arte, musica e papille”
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HOME  ECONOMIA  Confindustria, riconfermato Alunni, ai politici le priorità del

prossimo governo

Confindustria, riconfermato Alunni, ai
politici le priorità del prossimo
governo
 27 Settembre 2019   Economia, Notizie Umbria

Confindustria,
riconfermato Alunni, ai
politici le priorità del
prossimo governo

“La sola via per far sviluppare

l’industria e l’economia dell’Umbria

passa dalla crescita dimensionale

delle sue imprese, delle nostre
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   da Taboola 

Open Skyimprese, che è legata in modo

indissolubile

all’internazionalizzazione. Non

dobbiamo avere paura di parlare al futuro”. Lo ha detto Antonio Alunni,

riconfermato alla presidenza di Confindustria Umbria, durante la sua

relazione al Teatro Lyrick di Assisi

Il presidente degli industriali umbri ancora per il biennio 2019-2021

ha sottolineato: “Per crescere le nostre imprese hanno bisogno del

lavoro, dell’intelligenza e della creatività di chi le possiede e di chi le

gestisce. Hanno bisogno di una visione lungimirante, hanno bisogno di

un ambiente favorevole all’impresa e all’industria e crearlo è compito e

responsabilità degli attori politici, a ogni livello”.

Il presidente Alunni ha poi ricordato che la peculiarità della regione è la

presenza di numerose imprese che sono relativamente meno efficienti.

“Queste imprese – ha affermato – sono la causa del dato aggregato negativo per

ciò che concerne la produttività del lavoro. Le dimensioni limitate delle imprese

manifatturiere costituiscono un fattore negativo, in quanto l’investimento

nella internazionalizzazione e nell’innovazione richiede un forte supporto

finanziario”.

Alunni ha così voluto indicare alle forze politiche in competizione per le

elezioni regionali quelle che secondo Confindustria Umbria sono le priorità che

il prossimo governo dovrà perseguire, “se vorrà essere funzionale alla

prosperità della nostra regione”: dare una identità chiara, netta e riconosciuta

in Italia e nel mondo all’Umbria; dotare la regione di infrastrutture alla pari

delle altre regioni più avanzate dell’Italia; politiche efficaci rivolte alla

formazione del capitale umano; processo di revisione della regolamentazione a

livello regionale che impatta sull’economia; innovazione, con il fine di sempre

meglio posizionare il tessuto industriale sui segmenti del mercato a più alto

valore aggiunto; aumentare, accelerare e rafforzare il processo di

internazionalizzazione delle imprese; favorire strumenti di finanza alternativa

a quella del credito bancario attraverso un” azione delle agenzie regionali più

incisiva e convinta; valorizzare la sanità privata in Umbria.

“Confindustria Umbria – ha concluso Alunni – è pronta a cooperare, come ha

sempre fatto in passato, con il nuovo governo regionale per la realizzazione di

queste priorità. Noi però possiamo agire bene, creare posti di lavoro e ricchezza

per tutti, soltanto se intorno all’impresa c’è una comprensione veritiera e

diffusa della nostra missione e della nostra azione”.

.
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«Per crescere le aziende hanno bisogno di imprenditori capaci e soprattutto
lungimiranti. Ma hanno bisogno anche di operare in un contesto che
renda il lavoro degli imprenditori e dei manager possibile come quello degli
imprenditori e dei manager delle aziende dei Paesi con i quali siamo in
concorrenza. Creare questo ambiente favorevole all’impresa e all’industria è
compito e responsabilità degli attori politici, a ogni livello. Vorrei essere
particolarmente chiaro su questo punto. Come imprenditori, non spetta a
noi giudicare i valori delle diverse forze politiche che competono per
aggiudicarsi il governo nazionale e i livelli di governo inferiori. Ma come
imprenditori abbiamo il diritto, e anzi il dovere, di giudicare i programmi
delle diverse forze politiche per quel che riguarda l’economia. Abbiamo il
diritto e il dovere di esprimere il nostro giudizio per quanto riguarda la
politica industriale, la politica del lavoro, la politica infrastrutturale, la
politica fiscale, la politica del credito, la politica ambientale, la politica
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della giustizia, specialmente quella civile». Parole di Antonio Alunni,
presidente di Confindustria Umbria, in occasione dell’assemblea annuale di
Assisi: il nuovo vice è Gianluigi Angelantoni. Inevitabile il focus sulle
Regionali in arrivo. Riconoscimento speciale per 14 aziende storiche per i 75
anni di iscrizione.

RICONOSCIMENTO PER 14 AZIENDE, LA LISTA

La tavola rotonda e l’Umbria

Al teatro Lyrick c’è stata anche una tavola rotonda che ha coinvolto diversi
imprenditori: si tratta di Alberto Bombassei (presidente Brembo), Alessandro
Chiesi (responsabile regione Europa chiesi farmaceutici), Edoardo Garrone
(presidente gruppo Erg) e Andrea Tomat, leader del gruppo Lotto-Stonefly.
Presente all’assemblea anche il numero uno nazionale di Confindustria,
Vincenzo Boccia. Alunni nella sua relazione ha toccato diversi punti, a
partire dalla situazione economica dell’Umbria: «La peculiarità – ha
sottolineato – è la presenza di numerose imprese che sono relativamente
meno efficienti. Queste imprese sono la causa del dato aggregato negativo
per ciò che concerne la produttività del lavoro. Le dimensioni limitate delle
imprese manifatturiere costituiscono un fattore negativo, in quanto
l’investimento nella internazionalizzazione e nell’innovazione richiede
un forte supporto finanziario. Le imprese che non possono basarsi su un
alto cash-flow per autofinanziarsi devono necessariamente ricorrere ai
mercati finanziari. Purtroppo, in Umbria, come d’altronde nel resto del
nostro paese, c’è una carenza di capitale cosiddetto ‘paziente’ che possa
aiutare a indirizzare le risorse verso obiettivi di lungo termine, compresi gli
investimenti in innovazione e in ristrutturazioni industriali in tempi di
crisi. La sola via per far sviluppare l’industria e l’economia dell’Umbria
passa dalla crescita dimensionale delle sue imprese, delle nostre imprese».

Il governo e la prospettiva 

Fari puntati sulle Regionali: «Abbiamo il diritto e il dovere – il pensiero di
Alunni – di esprimere il nostro giudizio su come il governo gestisce la
promozione delle imprese e dei prodotti italiani sui mercati internazionali.
Non possiamo infatti dimenticare che, in un mercato globale, la
competizione non riguarda solo le aziende, ma si estende alla capacità di
ogni paese di assicurarsi l’accesso ai diversi mercati nazionali, negli spazi
che per questa azione vengono concessi dai trattati internazionali.
L’esempio di paesi come la Francia e la Germania deve essere un punto di
riferimento per i nostri governi, qualsiasi sia la loro composizione politica».
Poi l’invito: «Vorrei che tutti noi riflettessimo su di un fatto cruciale. Le
aziende dell’Umbria, e in particolare le aziende industriali, esportano i loro
prodotti ovunque nel mondo. Ciò è ovviamente un segno dell’eccellenza
delle nostre produzioni. Ma se il mercato delle nostre aziende è
internazionale, ciò implica necessariamente che la loro prospettiva di
sviluppo deve essere internazionale».

La ricchezza e la centralità dell’industria

«La vera creazione di ricchezza – ha proseguito Alunni – in una nazione è

DocumentiDocumenti

«Palermo
retrocesso»: la
sentenza del Tfn
13 Mag 2019 18:11

Acque sotterranee
Ast – La relazione
di Arpa
06 Dic 2018 19:40

Ternana, ecco i
motivi al ‘no’ dei
ricorsi
25 Set 2018 19:47

Altri documenti

Pums Terni-Narni: obiettivi,
azioni ed effetti, c’è il Rap
14 Lug 2019 10:00

umbriaon.it

Sezione:CONFINDUSTRIA UMBRIA

Rassegna del 
27/09/2019
Notizia del:
27/09/2019

Foglio:2/4Lettori: 524
www.umbriaon.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
43

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
83

05
25

95

28



data dalle imprese. Se la ricchezza non è prodotta, essa non può neanche
essere distribuita e redistribuita per le finalità sociali. Troppo spesso si
dimentica questa verità fondamentale. E se la si dimentica, un paese è
condannato alla stagnazione economica. Noi rappresentiamo la parte
maggioritaria delle industrie dell’Umbria. L’industria rappresenta non
soltanto una colonna portante dell’economia della nostra Regione, ma
anche una parte essenziale della nostra identità di umbri. Eppure, non
possiamo nasconderci, ed è anzi un dovere sottolinearlo, come questa
centralità dell’industria non solo non è pienamente percepita, ma è anzi
spesso disconosciuta. Vi è spesso la sensazione che l’industria nella nostra
Regione venga percepita da una parte importante della popolazione, ed
anche da una parte notevole della classe dirigente e delle istituzioni
politiche, più come un problema che come una risorsa».

Le Regionali e le priorità 

Alunni si dedica poi alle elezioni in arrivo: «Non spetta a noi giudicare i
valori delle diverse forze politiche che competono per aggiudicarsi il
governo della Regione. Ma spetta a noi rappresentare chiaramente e con
forza alle diverse forze politiche quali sono le esigenze e le priorità delle
aziende umbre. Spetta a noi rappresentare le esigenze e le priorità di chi
produce la ricchezza per tutti i cittadini umbri. Perché nessuna azienda è
un’isola, ed essa prospera solo se intorno ad essa si creano le condizioni
necessarie». Quali sono? «Dare una identità chiara, netta e riconosciuta in
Italia e nel mondo all’Umbria. Siamo una piccola regione, con una
popolazione limitata. Ma siamo un territorio di eccellenza. Lo siamo non
solo nella cultura, nell’arte, nel paesaggio e nell’alimentazione. Lo siamo
anche e soprattutto nell’industria, e in molte attività produttive. La
seconda priorità è quella di dotare la nostra Regione di infrastrutture alla
pari delle altre regioni più avanzate dell’Italia. La terza priorità è quella di
politiche efficaci rivolte alla formazione del capitale umano. Il paradosso
della nostra regione è che vi è un tasso di disoccupazione elevato,
specialmente tra i giovani, e allo stesso tempo le imprese non trovano
personale adeguato alle nuove metodiche di produzione. La quarta priorità
è di iniziare da subito, con competenza, un processo di revisione della
regolamentazione a livello regionale che impatta sull’economia. Più volte
in passato ho avuto modo di esprimere il concetto che noi non abbiamo
bisogno, e noi non vogliamo, una assenza di regole. Le regole sono
necessarie affinché il perseguimento dei legittimi obiettivi da parte dei
singoli e delle imprese sia compatibile con l’interesse generale, di cui
proprio gli individui e le imprese sono essi stessi parte. L’ambiente è un
esempio fondamentale di questo punto. L’ambiente non è un vincolo ma è
un’opportunità. In questi mesi abbiamo lavorato con Arpa e la Regione per
affrontare un aspetto fondamentale legato alla complessità delle norme e
delle procedure. Il lavoro deve continuare sia sul piano autorizzativo che su
quello delle misure di controllo, ponendoci obiettivi sempre più ambiziosi.
Chiederemo perciò alla Regione, sul modello di quanto fatto nelle aree più
avanzate del Paese, di adottare un progetto complessivo che coinvolgendo
imprese, cittadini e istituzioni valorizzi le migliori pratiche. In questo
ambito, sarà di fondamentale importanza sviluppare le iniziative in tema
di economia circolare. Noi vogliamo regole migliori. Noi vogliamo regole
più efficienti, che favoriscano e non ostacolino l’attività imprenditoriale.
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La quinta priorità è legata al tema dell’innovazione con il fine di sempre
meglio posizionare il nostro tessuto industriale su quei segmenti del
mercato a più alto valore aggiunto; sul tema dell’innovazione rientra
anche quello della trasformazione digitale delle imprese; nonostante
l’accelerazione impressa dal Piano industria 4.0, resta ancora un enorme
lavoro da fare per traguardare questo essenziale obiettivo. La sesta priorità è
aumentare, accelerare e rafforzare il processo di internazionalizzazione
delle imprese. Questo processo è essenziale, come detto in precedenza, per
la crescita dimensionale del nostro tessuto produttivo.  La settima priorità è
favorire strumenti di finanza alternativa a quella del credito bancario
attraverso un’azione delle agenzie regionali più incisiva e convinta. Le
imprese dell’Umbria confermano come la struttura finanziaria sia
caratterizzata mediamente da una bassa patrimonializzazione e da
un’eccesiva dipendenza dal sistema bancario. L’ottava priorità è
valorizzare la sanità privata in Umbria che è connotata da un alto livello di
qualità attestato da una serie di indicatori che mostrano come l’incidenza
delle patologie complesse trattate dalle cliniche private, rispetto alla
totalità delle dimissioni e in confronto a quelle gestite dall’intero sistema
regionale, sia superiore in entrambi i casi alla media nazionale.

La mano tesa

Alunni ha quindi aggiunto che «Confindustria Umbria è pronta a cooperare,
come ha sempre fatto in passato, con il nuovo governo regionale per la
realizzazione delle priorità che ho appena elencato, fornendo le
conoscenze tecniche indispensabili per prendere le decisioni che esso vorrà
prendere.
Il nostro spirito è quello di Luigi Einaudi, che fu il nostro primo presidente
della Repubblica, grande economista, e protagonista della rinascita
economica dell’Italia del dopoguerra: ‘Prima conoscere, poi discutere, poi
deliberare’. Nella formazione di un capitale umano di eccellenza, noi
auspichiamo, noi ci aspettiamo, una proficua collaborazione con le forze
sindacali. La naturale dialettica tra le forze datoriali e quelle sindacali non
deve mai diventare una contrapposizione. Noi possiamo agire bene, creare
posti di lavoro e ricchezza per tutti, soltanto se intorno all’impresa c’è una
comprensione veritiera e diffusa della nostra missione e della nostra
azione. È per questa ragione che come imprenditori, e ancor più come
Confindustria, dobbiamo adoperarci per diffondere la cultura del
cambiamento, la cultura del miglioramento continuo del capitale umano e
del capitale fisico».

Condividi questo articolo su
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27 Set 2019 20:10
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CONFINDUSTRIA, ECCO LE
PRIORITA’ DELL’UMBRIA
di Redazione Terni in Rete  —  venerdì 27 Settembre 2019 20:10  in Economia, In apertura  

Antonio Alunni: la relazione all'assemblea annuale della Con ndustria dell'Umbria
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Si è svolta oggi presso il teatro Liryck di Assisi l’assemblea annuale di

Confindustria.

La relazione sullo stato di salute delle industrie regionali è stata tenuta

dal presidente dell’associazione degli industriali Antonio Alunni: “La

situazione dell’economia e dell’industria dell’Umbria è stata analizzata

in uno studio approfondito condotto da Aspen Institute Italia, e voluto

proprio dalla nostra Associazione e dalla Fondazione Cassa di

Risparmio di Terni e Narni – ha detto Alunni – l’analisi condotta dagli

eminenti autori giunge alla conclusione che la peculiarità dell’Umbria

è la presenza di numerose imprese che sono relativamente meno
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efficienti. Queste imprese – ha aggiunto –  sono la causa del dato

aggregato negativo per ciò che concerne la produttività del lavoro. Le

dimensioni limitate delle imprese manifatturiere costituiscono un

fattore negativo, in quanto l’investimento nella internazionalizzazione

e nell’innovazione richiede un forte supporto finanziario. Le imprese

che non possono basarsi su un alto cash-flow per autofinanziarsi

devono necessariamente dimenticare che, in un mercato globale, la

competizione non riguarda solo le aziende, ma si estende alla capacità

di ogni Paese di assicurarsi l’accesso ai diversi mercati nazionali, negli

spazi che per questa azione vengono concessi dai trattati

internazionali. L’esempio di Paesi come la Francia e la Germania deve

essere un punto di riferimento per i nostri Governi, qualsiasi sia la

loro composizione politica.”

LE PRIORITA’

La nostra Assemblea si tiene a ridosso delle prossime elezioni regionali

– ha sostenuto il presidente Alunni – spetta a noi rappresentare

chiaramente e con forza alle diverse forze politiche quali sono le

esigenze e le priorità delle aziende umbre. Spetta a noi rappresentare

le esigenze e le priorità di chi produce la ricchezza per tutti i cittadini

umbri. Perché nessuna azienda è un’isola, ed essa prospera solo se

intorno ad essa si creano le condizioni necessarie.

È nostro dovere indicare alle forze politiche in competizione quelle

che crediamo siano le priorità che il prossimo governo dovrà

perseguire, se vorrà essere funzionale alla prosperità della nostra

Regione.

La prima priorità è quella di dare una identità chiara, netta e

riconosciuta in Italia e nel mondo all’Umbria. Siamo una piccola

regione, con una popolazione limitata. Ma siamo un territorio di

eccellenza. Lo siamo non solo nella cultura, nell’arte, nel paesaggio e

nell’alimentazione. Lo siamo anche e soprattutto nell’industria, e in

molte attività produttive. È gran tempo che questa identità sia chiara

sia al resto dell’Italia sia nel mondo.

L’identità non è soltanto una questione morale. È anche una questione

pratica, perché una chiara identità territoriale favorisce la nostra

economia. Produrre in Umbria deve diventare un segno riconosciuto

nel mondo di tutte le nostre eccellenze.

La seconda priorità è quella di dotare la nostra Regione di

infrastrutture alla pari delle altre regioni più avanzate dell’Italia.

Non si può adeguatamente competere a livello nazionale e

internazionale se questo non si realizza. Ciò riguarda la produzione

industriale non meno che il turismo. In questo senso è essenziale

potenziare i collegamenti aerei e ferroviari.

La terza priorità è quella di politiche efficaci rivolte alla
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formazione del capitale umano. Il paradosso della nostra regione è

che vi è un tasso di disoccupazione elevato, specialmente tra i giovani,

e allo stesso tempo le imprese non trovano personale adeguato alle

nuove metodiche di produzione. Occorre aumentare le risorse a favore

dell’ITS Umbria Academy affinché la crescita dell’offerta formativa

determini un aumento sensibile del numero dei diplomati nel

prossimo triennio. I risultati raggiunti dall’ITS sono prova della sua

straordinaria capacità formativa e di placement.

La quarta priorità è di iniziare da subito, con competenza, un

processo di revisione della regolamentazione a livello regionale

che impatta sull’economia. Più volte in passato ho avuto modo di

esprimere il concetto che noi non abbiamo bisogno, e noi non

vogliamo, una assenza di regole. Le regole sono necessarie affinché il

perseguimento dei legittimi obiettivi da parte dei singoli e delle

imprese sia compatibile con l’interesse generale, di cui proprio gli

individui e le imprese sono essi stessi parte. L’ambiente è un esempio

fondamentale di questo punto. L’ambiente non è un vincolo ma è

un’opportunità. In questi mesi abbiamo lavorato con Arpa e la Regione

per affrontare un aspetto fondamentale legato alla complessità delle

norme e delle procedure. Il lavoro deve continuare sia sul piano

autorizzativo che su quello delle misure di controllo, ponendoci

obiettivi sempre più ambiziosi. Chiederemo perciò alla Regione, sul

modello di quanto fatto nelle aree più avanzate del Paese, di adottare

un progetto complessivo che coinvolgendo imprese, cittadini e

istituzioni valorizzi le migliori pratiche. In questo ambito, sarà di

fondamentale importanza sviluppare le iniziative in tema di economia

circolare.”

“La quinta priorità  – ha detto ancora il presidente Alunni – è

legata al tema dell’innovazione con il fine di sempre meglio

posizionare il nostro tessuto industriale su quei segmenti del

mercato a più alto valore aggiunto.  Questa strategia implica un

maggiore contenuto tecnologico e di creatività dei prodotti attraverso lo

sviluppo di un’attività di ricerca e sviluppo e di trasferimento

tecnologico.  L’ industria umbra presenta ancora marginalità non del

tutto soddisfacenti e quindi richiede misure di politica industriale,

nazionali e regionali, orientate ad aumentarne la competitività.

Essenziale al riguardo è definire gli ambiti tecnologici su cui

concentrare le risorse della prossima programmazione.”

“La sesta priorità è aumentare, accelerare e rafforzare il

processo di internazionalizzazione delle imprese.  Questo processo

è essenziale, come detto in precedenza, per la crescita dimensionale

del nostro tessuto produttivo. A tale scopo è necessario rafforzare

l’azione di promozione dell’export attraverso una sempre più attenta

gestione sistemica delle risorse e dando maggiore spazio alle

opportunità di private-public-partnership.
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La settima priorità è favorire strumenti di finanza alternativa a

quella del credito bancario attraverso un’azione delle agenzie

regionali più incisiva e convinta.  Le imprese dell’Umbria

confermano come la struttura finanziaria sia caratterizzata

mediamente da una bassa patrimonializzazione e da un’eccesiva

dipendenza dal sistema bancario. L’irrigidimento dei parametri di

valutazione per l’attribuzione del merito creditizio e l’orientamento

delle banche ad operazioni prevalentemente di breve/medio periodo

rendono sempre più importante e necessario favorire il ricorso ad altre

forme di finanziamento rispetto a quelle tradizionali e consolidate.

L’ottava priorità è valorizzare la sanità privata in Umbria che è

connotata da un alto livello di qualità attestato da una serie di

indicatori che mostrano come l’incidenza delle patologie complesse

trattate dalle cliniche private, rispetto alla totalità delle dimissioni e in

confronto a quelle gestite dall’intero sistema regionale, sia superiore

in entrambi i casi alla media nazionale.
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